

BAB V

PENUTUP

Sebagai penutup dari skripsi ini, penulis menyampaikan beberapa kesimpulan yang penulis dapatkan dari hasil penelitian ini. Disamping hal tersebut, penulis juga menyampaikan saran kepada berbagai pihak yang semoga bisa bermanfaat untuk pihak yang bersangkutan terutama santri kelas VIII dan kelas XI santriwati Pondok Modern Assalaam.

A. Kesimpulan

1. Santriwati bisa dengan mudah untuk menyesuaikan diri di lingkungan pondok pesantren, terutama di lingkungan asrama putri dan santriwati mempunyai cara yang berbeda agar santriwati mempunyai regulasi diri yang baik, yaitu dengan tidak mudah terpengaruh oleh lingkungan luar dan terpengaruh oleh teman, selalu mempunyai jadwal yang teratur dan kata-kata motivasi yang selalu mengingatkan santriwati pada tujuan awal masuk ke Pondok Pesantren Modern Assalaam. Santriwati mempunyai regulasi diri yang baik karena santriwati juga melakukan aturan-aturan asrama putri dilakukan di rumah mereka ketika mereka liburan, sehingga apa yang mereka dapatkan di pondok tidak sia-sia karena mereka juga melaksanakannya dirumah.
2. Faktor internal yaitu faktor yang berasal dari dalam diri sedangkan faktor eksternal faktor yang berasal dari luar seperti faktor lingkungan, teman dsb. Walaupun terkadang faktor internal dan eksternal sering menghambat santriwati, namun mereka tetap teguh pada pendirian awal dan tidak mudah goyah prinsipnya untuk mewujudkan regulasi diri yang lebih baik lagi.

3. Tidak terdapat perbedaan antara kelas VIII dan kelas XI dalam mengatur regulasi diri mereka. Para santriwati sama-sama ingin menjadi santri yang baik di asrama putri walaupun mereka berbeda kelas dan tingkatan. Jika terdapat perbedaan maka itu hanya berbeda dalam tingkatan saja, antara kelas VIII dan XI karena mereka mempunyai ruang lingkup yang berbeda.

B. Saran

1. Saran Kepada Santri Putri

Untuk memaksimalkan santriwati dalam meregulasi diri mereka diharapkan para santriwati tetap pada teguh pendirian dan pada tujuan awal masuk ke pondok pesantren agar santriwati tidak mudah terjerumus ke dalam pergaulan bebas jika diluar pesantren. Dan diharapkan santriwati selalu menaati aturan-aturan asrama putri.

2. Saran Kepada Pondok Modern Assalaam Temanggung

Saran untuk lembaga, untuk lebih meningkatkan lagi kegiatan-kegiatan yang ada di Pondok Pesantren, misalnya kegiatan ekstrakurikuler Pramuka, Muhadhoroh yang bisa membantu para santriwan dan santriwati untuk bisa manajemen regulasi dalam diri menjadi yang lebih baik lagi, sehingga jika santriwati terjun ke masyarakat mereka sudah mempunyai cukup bekal untuk menjadi panutan bagi masyarakat.

C. Penutup

Sebagai penutup, wujud rasa syukur dengan menyebut kata Alhamdulillah yang pantas terucap oleh penulis atas segala kenikmatan yang Allah SWT berikan. Hanya karena pertolongan dan kasih sayang-Nya penulis mampu menyelesaikan karya

ilmiah ini. Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada semua pihak yang terlibat dalam proses penyelesaiannya.

Namun dapat disadari sepenuhnya bahwa penulisan karya ilmiah ini masih jauh dari kesempurnaan dan masih banyak hal kekurangan. Hal ini tidak lain karena keterbatasan kemampuan dan pengetahuan penulis dalam berbagai keilmuan. Untuk itu penulis sangat bersyukur jika ada kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan penulisan karya ilmiah ini. Sebagai akhir kata penulis berharap semoga penulisan ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis sendiri dan umumnya bagi pembaca. Semoga Allah melimpahkan rahmat, hidayah dan ridho-Nya kepada kita semua. Amiin.